

## ～神夢祭～

10月20・21日、新庄神室産業高校の文化祭「神夢祭」が開催されました。3年ぶりの通常開催ということで、一般の方や中学生を迎え賑やかに行うことができました。各クラスが趣向を凝らしたクラスムービーや体育館での1年生の展示企画、学科紹介、文化部の作品展示のブースなど日頃の活動を紹介しました。また2年生のクラス企画は教室を利用したイベントなど、3年生と保護者による模擬店も一般公開前に売り切れてしまうほど大盛況でした。

学年	クラス / 内容
1 学年	1組 気配切り 誰が一番耳がいい!?
	2組 ハロウィンの当て!!!!
	3組 セミマゲドン(予告編) (オリジナルムービー)
	4組 1 on 1 スマブラ大会 (ゲームコーナー)
2 学年	1組 フリマ的当て
	2組 ハピハロ! 劇かわフォトスポット♡
	3組 縁 日
	4組 一最恐一 お化け屋敷
3 学年	1組 タコタコス (たこ焼き店)
	2組 極上JKドックハント (ホットドッグ店)
	3組 漢・焼きそば (焼きそば店)
	4組 フライドポテト
生徒会	実行委員会 歌うま選手権 スタンプラリー 図書委員会 開運成就!!「図書館神社」
PTA	模擬店 そば・うどん



郷土芸能部の発表 ↓

PTA企画 文化講演 ↓

ご当地ヒーロー コメリオン来校



吹奏楽部の発表 ↑

衣装をしておのクラス企画紹介 ↑

農業クラブ 農産物販売 ↑

## 機械電気科 大会報告 ロボットコンテスト・コマ対戦



### 優勝!! 2年連続大会V!!

11月18日(土)山形ビックウィング 第7回高校生ロボットコンテストに出場し、2連覇を果たしました!

ロボットコンテストは、機械電気科3年の課題研究班が主体となって作成したロボットを使用し、本戦は5本の綱を引き合う綱引きのトーナメント形式で対戦しました。大会当日の映像が12月23日に放送されますので、どっしりと構えた横綱相撲をぜひご覧ください!

### 11月11日(土)村山産業高等学校で行われた全日本コマ大戦2023むらさん場所に出場してきました。

コマ大戦では、機械技術部の生徒自ら加工したコマを企業や工業高校などの相手のコマとトーナメント形式で戦いました。結果は2回戦敗退と悔しいものとなりましたが、生徒からは学びと来年への強い参加意欲が見られ、技術・心身ともに成長できました!

## 大産業まつり

10月14日～15日に「ゆめりあ」を会場に“もがみ大産業まつり”が開催されました。

本校からは、生徒会(バルーンアート)、農業科(本校産産物の即売会)、機械技術部(サンドブラスト体験)、郷土、ボランティアスタッフとして参加し、来場された方々に本校の魅力などを発信することができました。2日間、お越しいただきありがとうございました!



郷土芸能部のステージ発表 ↑

農産物販売 大盛況のバターロール ↑

## やまがたフラワーフェスティバル2023

紅花染めの作品展示



10月14日～15日に新庄市「すぽーていあ」を会場に、花き生産者の生産技術向上を図るとともに、山形県の花きを県民へ紹介し、消費者の理解を深めることを通じて、山形県花き産業の一層の発展を目指すことを目的としたイベントが開催されました。本校からは紅花の普及活動に取り組んでいる課題研究草花チームが参加し、作品展示や紅もち等の説明を行いました。